

## 二俣川道場移転のお知らせ

会員各位

日頃より支部活動にご理解、ご協力を賜り誠に有難うございます。  
さて、9月いっぱいをもちまして、この度、諸般の事情により、道場の移転を行う運びとなりました。

長年にわたり、現在の場所で二俣川道場として運営を行うことができたのは、ひとえに会員の皆様、ご家族、及び横浜東支部をサポートしていただいている後援会の方々のご支援ご協力の賜物と、大変感謝を致しております。

慣れ親しんだ道場の移転は、少なからず残念なところもあり、我々や道場生にとっても沢山の思い出や、思いの詰まった道場でもあります。

今後も継続して二俣川の地で極真空手の火を消すことなく継続して活動を行うことは横浜東支部支部長としての責務と考え、新たなスタートとして前向きにとらえていきたいと思えます。

会員の皆様には、何かとご不便をおかけすることになるかと思えますがご理解を賜り、引き続き稽古に参加していただけるよう、全力で取り組んでまいります。

極真会館横浜東支部の職員、指導員一同は新たな気持ちで、極真空手を通して、青少年の育成と社会貢献を念頭に活動を行ってまいりますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますよう、宜しくお願い致します。

なお、新しい道場等の情報は決まり次第、ご連絡を致します。  
現段階では、旭スポーツセンターで、稽古を実施させて頂く予定となります。

国際空手道連盟 極真会館横浜東支部  
支部長 青木英憲